



## Maestros de la CNTE llegan a San Lázaro; exigen modificar reforma al ISSSTE y amagan con plantón indefinido

Hoy, todos los accesos de la Cámara de Diputados fueron bloqueados por integrantes de la sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Integrantes de las secciones 9, 10, 11 y 60 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), comenzaron a llegar a la Cámara de Diputados, donde se presume que instalarán un plantón que anunciarán como indefinido, para exigir que se retire la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, enviada el pasado 7 de febrero a la Cámara baja.

Los inconformes denuncian que la modificación incrementa el monto retenido por el concepto del Fovissste e ISSSTE, motivo por el que consideran que se atenta contra sus derechos laborales.

Lee también Sheinbaum se lanza contra Anabel Hernández por caso del “El Mayo” Zambada y abogado; su periodismo es ficción, dice

Durante la madrugada llegaron al menos 17 autobuses y varios autos particulares con integrantes del magisterio, para protestar contra la reforma, propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Se espera que en el transcurso del día, arriben más maestros provenientes de Oaxaca, a la Cámara de Diputados, ya que fueron convocados para manifestarse hoy y mañana.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/maestros-de-la-cnte-llegan-a-san-lazaro-exigen-modificar-reforma-al-issste-y-amagan-con-planton-indefinido/>